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NPD-Stadtratsfraktion 

 
Betreff 

 
Anfrage der NPD-Stadtratsfraktion - Stand der Neuvergaben der Schulspeisung 
 

 
I. Sachverhalt 
 
Das nächste Schuljahr rückt näher. Die Schulen in der Stadt Eisenach sollen sich ihre 
Anbieter für die Mittagsversorgung der Schüler künftig selbst wählen. Bisher waren nur in 
wenigen Fällen konkrete Ergebnisse bzw. Vertragsabschlüsse bekannt geworden. 
 
II. Fragestellung 
 
Welche Schulen haben bereits für das kommende Schuljahr einen neuen Essensanbieter 
gefunden? (Bitte Schulen, Anbieter und Konditionen aufführen) 
 
1. Wie ist der Verhandlungsstand bei den übrigen Schulen? 
2. Bis wann sollen und werden alle Schulen einen neuen Anbieter gefunden haben? 
3. Wie viele und welche Anbieter aus Eisenach haben sich bei den verschiedenen 

Ausschreibungen an welchen Schulen beworben? 
 
 
 
 
 
 
 
Herr Patrick Wieschke 
Fraktionsvorsitzender der 
NPD-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


